



WELTPREMIERE WORLD PREMIERE

### 3 Roosen singt seine Bilder

*3 Roosen Is Singing His Pictures*

2007, 13 Min., DVD, Farbe *colour*, deutsche Fassung *German version*

**Regie Director** 3 Roosen

**Drehbuch Screenplay** 3 Roosen

**Kamera Camera** Andrea Ritter, Andreas Blase, nb-Film, Thorsten Schneider

**Adresse Address** 3 Roosen, Chateaufstr. 6, 20535 Hamburg, Germany, Tel: +49 40 20 97 00 20, **e-mail** 3roosen@gmx.de

Der Künstler 3 Roosen präsentiert eine Weltneuheit: das gesungene Bild.

*The artist 3 Roosen presents a global novelty: the sung image.*

**Christian 3 Roosen**, geboren 1969 in Meldorf, studierte Realschullehramt, wechselte dann zu Gestaltung, Illustration und Kommunikationsdesign an der Fachhochschule Hamburg. Seit 1993 Einzelausstellungen, Performances und Kunst im öffentlichen Raum.

*Christian 3 Roosen, born in 1969 in Meldorf, studied to become a secondary school teacher before switching to design, illustration and communications design at Fachhochschule Hamburg. Since 1993 exhibitions, performances and art in public spaces.*

#### Filme *Films*

1998: Demos gegen Menschen; 2002: 3 Roosen zeigt 1 Strich, 3 Roosen im Einstrich-Tannenbaumladen (NFL 2002), Kunst, bis die Polizei kommt - Geschenkeverbrennungen mit 3 Roosen; 2007: 3 Roosen singt seine Bilder (NFL 2007)

Do 01. Nov.  
19.45 h - Kino 7



### The Dead Meat

*The Dead Meat*

2007, 11 Min., Beta SP, Farbe *colour*, deutsche Fassung *German version*

**Regie Director** Philipp Scholz

**Drehbuch Screenplay** Florian Gregor, Philipp Scholz, Rasmus Borowski

**Kamera Camera** Timo Moritz

**Schnitt Editing** Martin Narr

**Musik Music** Rasmus Borowski

**Rollen Cast** Christian Stark, Rasmus Borowski, Lutz Mackensy, Luzie Buck

**Produktion Production** The Fu King Production

**Adresse Address** Florian Gregor, Eberhardstr. 9, 22041 Hamburg, Germany, Tel: +49 171 88 03 945, **e-mail** fu-king@gmx.de

Ein Serienkiller, sein letztes Opfer und ein Augenzeuge scheinen auf mysteriöse Weise miteinander verbunden zu sein. Die Wahrheit kennt nur der Nachrichtensprecher.

*A serial killer, his last victim and an eyewitness seem to be mysteriously connected to one another. Only a newscaster knows the truth.*

Regisseur **Philipp Scholz**, geboren 1984 in Salzgitter, drehte schon als Jugendlicher Kurzfilme. Gemeinsam mit Co-Autor Florian Gregor gründete er 2004 eine Produktionsfirma, die Image- und Werbefilme drehte. Beide arbeiten als freie Mitarbeiter bei verschiedenen Filmproduktionen.

*Director Philipp Scholz, born in 1984 in Salzgitter, was already shooting short films in his youth. Together with co-author Florian Gregor he founded a production company in 2004 for the production of image- and advertising films. Both work freelance for various film productions.*

Do 01. Nov.  
19.45 h - Kino 7